
Presentan 1.219 firmas en el Ayuntamiento para exigir soluciones concretas para Los Urrutias

Escrito por Carlos Illán - Juan Pagán. 7 de agosto de 2019, miércoles

  

Un grupo de vecinas ha presentado en la sede de la OMITA de la localidad marmenorense un
escrito dirigido al gobierno municipal con el que piden “fechas concretas” en las actuaciones
que urgen en esta población costera, además de solicitar intervenir en el Pleno Municipal que
se celebrará el próximo 22 de agosto.

  

      

Este grupo de mujeres forma parte de la movilización vecinal que surgió a través de redes
sociales, participando después (muchas vestidas de luto por la situación de Los Urrutias) en
manifestaciones y en el Pleno del consistorio de Cartagena celebrado el pasado mes de julio. 
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Hace semanas iniciaron una recogida de firmas que ha culminado con 1.219 rúbricas de
personas afectadas por la situación que sufren los residentes de Los Urrutias, Punta Brava y
Estrella de Mar, que reclaman al gobierno municipal soluciones para los problemas y
necesidades de este enclave, como la retirada de fangos, la instalación de balnearios, la
culminación del paseo marítimo, etc.

También han solicitado que, que al igual que el celebrado en julio en Cartagena, se les otorgue
el derecho a intervenir en el Pleno que tendrá lugar en Los Urrutias el próximo día 22. “La Ley
nos ampara en nuestro derecha a hablar en esta sesión extraordinaria y lo que pretendemos
conseguir con estas iniciativas son hechos, como es que se concreten las fechas de los
trabajos que son tan urgentes de acometer, pues así, caso de que no se cumplan, siempre
podremos exigir con más fuerza”, apunta una de las integrantes, quien apunta que lo que no
puede ser es que pase el tiempo sin actuaciones. “Por ejemplo, para limpiar los fangos hay que
esperar que baje la marea, lo que se dio entre octubre y mayo pasados, pero no se hizo nada y
ahora tenemos este problema, por el que muchas personas que estamos aquí aún no nos
hemos podido bañar este verano. Queremos un baño digno”. 

Por otro lado, indicar que este grupo está preparando la celebración de una asamblea vecinal
antes del Pleno para abordar los planteamientos a presentar ante la corporación.

    
    -  Noticias relacionadas:  

  

Los vecinos de Los Urrutias se movilizan: “Nunca se había visto lo que pasa ahora”

  

De luto por el estado de Los Urrutias
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